

## Photo-légende

### **Course des textiles : plus de 7 tonnes de textiles récoltées grâce à la mobilisation des élèves du territoire !**

Les élèves de 20 écoles élémentaires du territoire métropolitain ont participé à la nouvelle édition de la Course des textiles, organisée par la Métropole Aix-Marseille-Provence du 3 février au 14 mars 2025. Cette initiative ludique et pédagogique vise à sensibiliser les enfants et leurs parents à la seconde vie des vêtements et des chaussures. À l'issue de ce challenge, c'est l'école de Pié d'Autry, à Allauch, qui a collecté le plus de vêtements avec 850 kg ! Au total, 7,4 tonnes de vêtements ont été rassemblées par les 138 classes participantes. Les écoles Henri Damofi (Martigues) et du Sacré-Coeur (Marseille) se sont aussi distinguées : la première avec la plus grande quantité de textile collectée par élève, la deuxième par ses actions de prévention des textiles et de sensibilisation.

*« La Métropole donne une seconde vie aux textiles usagés grâce à l'installation de nombreuses colonnes d'apport volontaire, mais aussi par l'organisation d'événements comme la Course des textiles. C'est une grande fierté de voir ces jeunes engagés dans des pratiques qui préservent l'environnement ! », a déclaré Roland Mouren, vice-président de la Métropole délégué à la Propreté, à la Prévention et à la valorisation des déchets, à l'occasion de la cérémonie de remise des prix.*